

## Un libro sobre Francisco Coloma, aventurero, militar y marino

17/03/2022



Imagen de la presentación.

Elda ya puede conocer en detalle otro de los personajes principales de la familia Coloma. El eldense **Miguel Ángel Guill** presentó el libro *Francisco Coloma (c.1555-1601) Galeras, galeones y deudas*, dentro del amplio programa de la conmemoración del "Año Coloma".

El presidente de la Fundación Paurides, **Emilio Maestre**, introdujo el acto y destacó el gran conocimiento de Guill sobre la familia Coloma, y adelantó que el eldense presentará dos nuevas obras, una sobre Antonio Coloma y otra en torno a Carlos Coloma, "que permitirán recuperar elementos grandes de

la historia de Elda".

La arqueóloga e historiadora **María Dolores Soler García**, encargada de presentar el libro, destacó que la obra recoge "ocho etapas de la vida de este Coloma, que fue militar". Valoró "**el rigor histórico de la obra, pues el libro es una biografía de Francisco Coloma, una familia cada vez más conocida gracias al 'Año Coloma'**". Presentó a Francisco Coloma como un "un aventurero, marino y militar, general de galeras, que acabó siendo capitán general de la armada de La Guardia de la carrera de las Indias, aunque también tuvo una época difícil cuando se le acusó de corrupción". Un

personaje que tuvo una vida corta, pues murió a los 46 años.

Animó a la población a leer esta obra "que permite conocer más a la familia nobiliaria que tuvo una gran importancia durante los siglos XVI y XVII así sobre cómo era España y la vida en su época".

Por su parte, el autor explicó que aunque no hay constancia de dónde nació Francisco, sí se conoce que vivió desde muy pequeño en Elda, y pocas ciudades contaron con un general al mando de la mayor flota hispánica. También detalló que ha tenido que realizar un importante trabajo de documentación, pero que ha

disfrutado escribiendo el libro y deseó "que los eldenses también disfruten la obra".

Guill recordó que sus obras plasman las luces y sombras de los protagonistas y, en esta ocasión, la biografía de Francisco Coloma "es digna de ser leída".

El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, que prologa la obra, concluyó afirmando que "el 'Año Coloma' es multidisciplinar" y destacó que "hay una generación que se implica en la historia de Elda, que les preocupa y que quieren saber qué ocurrió y lo dejan plasmado".

El libro salió a la venta a un precio de diez euros y tiene una tirada de 500 ejemplares.

